

Bescheinigung

Nach einer zweijährigen, regelmäßig besuchten, theoretischen und praktischen Ausbildung hat

Dr. med. dent. Nathalie Khasin,

die theoretische und praktische Prüfung des Curriculums Ästhetische Zahnmedizin mit Erfolg abgelegt.

Die Deutsche Gesellschaft für Ästhetische Zahnmedizin (DGÄZ) und die Akademie Praxis und Wissenschaft (APW) zertifizieren hiermit nach den Qualitätskriterien der DGZMK für eine qualifizierende Fortbildung den Nachweis profunder Kenntnisse und Fähigkeiten für die ästhetische Versorgung von Patienten nach dem aktuellen Stand der Wissenschaft.



Professor Dr. mult. Robert Sader
Präsident im Vorstand der DGÄZ

Westerburg, 25. April 2015